

EN GOLEADA AURINEGRA SOBRE RECOLETA

Natsumy Millones volvió a las canchas marcando un gol

La joven promesa de Coquimbo Unido, que en febrero estuvo en estado crítico por un cuadro de epilepsia refractaria, regresó al fútbol oficial y selló su retorno con un gol que conmovió a todos.

CARLOS RIVERA V. Coquimbo

Una historia de esperanza conmovió este domingo al fútbol chileno.

Natsumy Millones, delantera de Coquimbo Unido y seleccionada sub 17 nacional, volvió a disputar un partido oficial después de atravesar uno de los momentos más difíciles de su vida: un grave episodio de salud que la mantuvo hospitalizada e intubada a comienzos de año.

La joven futbolista, diagnosticada con epilepsia refractaria, sufrió un colapso durante un entrenamiento en febrero, lo que puso en vilo a su familia, compañeras y al mundo del fútbol femenino. Tras semanas críticas y un proceso de recuperación paulatino, finalmente pudo regresar a la cancha, en el duelo donde las piratas golearon por 5-0 a Deportes



COQUIBIO UNIDO

Natsumy en acción en su casa del complejo Las Rosas, donde anotó un tanto en la goleada sobre Recoleta.

Recoleta.

Ingresó en el segundo tiempo, recibió una falta dentro del área y desde los 12 pasos convirtió un potente zurdazo que se transformó en el cuarto gol aurinegro. Apenas la pelota infló la red, Natsumy rompió en llanto, emocionada por el instante que marcaba no solo un regreso, sino también un triunfo personal tras meses de lucha.

“Cuando hice el gol fue algo muy emocionante para mí, para mi familia y para el equipo”, confesó la delantera, quien dedicó la conquista a su hermana Isidora en el día de su cumpleaños.

El entrenador, Ignacio González, destacó el valor de su regreso, dando importancia a todo el proceso que debió vivir la joven. “Lo habíamos

hablado con ella, que de a poco tenía que ir integrándose. Se le dio, convirtió un gol y estamos todos felices. No solo por ella, también por el equipo, que volvió al triunfo y nuevamente se mete en la pelea por los primeros lugares”, afirmó.

La emoción también la compartieron sus compañeras, quienes la rodearon tras el gol, reflejando la fuerza del grupo y el respaldo que Natsumy recibió durante su ausencia.

UNA LECCIÓN DE VIDA

Visiblemente emocionada, la futbolista reconoció en entrevista con Tribuna Pirata que, “era lo que venía esperando hace mucho tiempo, un año sin volver a la cancha. Cuando convertí el gol no aguanté y me puse a llorar. Fue muy emocionante sentir el apoyo de mi familia, de mis compañeras y de todas las personas que vinieron a verme. Ahora paso a paso, quiero seguir aportando al equipo”.

El regreso de Natsumy Millones es mucho más que una buena noticia para Coquimbo Unido que con esta victoria timbró los boletos para la postemporada en el fútbol femenino nacional; es un testimonio de resiliencia y de amor por el fútbol que inspira a toda una generación de jóvenes deportistas que tienen una posibilidad de crecimiento y desarrollo bajo los colores del aurinegro.